

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 02. Juli 2014

Fußgängerweg Russische Kirche - Opelbad

An dem steil ansteigenden Fußgängerweg von der Kreuzung Christian-Spielmann-Weg/Lanzstraße den Neroberg aufwärts zur „Griechischen Kapelle“ und weiter zum Opelbad befindet sich anfangs ein Verkehrszeichen „Fußgängerweg“.

In der umgekehrten Richtung vom Opelbad nach unten fehlt dieses Zeichen jedoch (eine evtl. dafür einmal genutzte Haltestange steht zwar noch, aber ohne Schild).

Auch wäre es m.E. zur Rechtsklarheit (die russisch-orth. Kirche ist Privatbesitz) sinnvoll, an der sich auf halber Höhe befindlichen Ebene der „Griechischen Kapelle“ ebenfalls in beiden Richtungen noch einmal entsprechende Hinweise anzubringen,

Auch wäre zu klären, ob auch Radfahrern die Nutzung dieser Wege gestattet werden könnte.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, durch Beschilderung Rechtsklarheit zu schaffen!

Beschluss Nr. 0062

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher